

Rudolf-Brüder schlugen zu

Kürzlich nahmen 13 Flöser Schwimmcracks des in Buchs beheimateten Schwimmclubs am ROS-Jugendcup in Chur teil. Vorab die Rudolf-Brüder vermochten Akzente zu setzen.

Schwimmen. – Die Cracks des SC Flös Buchs behaupteten sich sehr gut, angesichts eines Schwimmerfeldes von fast 280 Teilnehmern aus der Ostschweiz und dem angrenzenden Fürstentum Liechtenstein. Zu den Einzelwettkämpfen konnten die Flöser auch noch mit zwei Staffeln teilnehmen. Dieser zweitägige Wettkampf ist ein Jugend-Qualifikationwettkampf. Die Erst- und Zweitplatzierten auf jeder Strecke dürfen am Schweizer Jugendcupfinal, der dieses Jahr in Chur stattfindet, starten.

Vom SC Flös Buchs haben sich die Brüder Fabian und Dominic Rudolf qualifiziert. Sie schwammen am ROS-Jugendcup zu insgesamt elf Medaillen. Dominic gelang ein hervorragender Lauf über 400 Meter Freistil. Mit einer neuen Bestzeit von 5:19,75 bestieg er das Podest als Sieger. Fabian vermochte seine Zeiten ebenfalls um mehrere Sekunden zu verbessern.



Überzeugende Leistungen: Dominic Rudolf auf seinem Weg zum Sieg über 400 Meter Freistil.

Das beste Rennen war sicherlich jenes über 100 Meter Rücken in einer neuen Bestzeit von 1:12,92.

Marina Neubauer verzeichnete mehrere ausgezeichnete Leistungen. Allen voran über 100 Meter Delfin

mit einer persönlichen Bestzeit von 1:20,64 und einem fünften Schlussrang. Tobias Gubser verpasste knapp eine Medaille über 400 Meter Freistil. Jeweils Rang fünf belegte er über 100 Meter Brust und 100 Meter

Delfin. In einem spannenden Staffellenrennen über 4x50-m-Freistil) erschwammen sich die Buchser Tobias Gubser, Dominic Accardi, Flavio Schwendener und Fabian Rudolf die Bronzemedaille. (pd)